



OKAPI, RUGBY EN EEUU CON ACENTO ARGENTINO



EN EL ESTADO FLORIDA ESTA OKAPI WANDERERS RFC, UN CLUB FUNDADO POR CUATRO FANÁTICOS DEL RUGBY, DOS DE ELLOS ARGENTINOS.

La historia del Okapi Wanderers Rugby Club es tan particular como su nombre. El club fue fundado en 2014 por los ingleses Matthew Hayden y Gavin McLeavy, junto a Mariano y Mariana Gallo, un matrimonio argentino que reside en Estados Unidos desde muy joven. Unos años antes de irse, él había jugado en Pueyrredón.

En sus primeros días tenían apenas 32 jugadores y contaban con la ayuda algunos padres. El lugar de entrenamiento era en medio del campo de fútbol de un parque público de Weston, Florida. Si bien sus fundadores tenían como meta crear un Club de Rugby, su objetivo también apuntaba a difundir la cultura y los valores del deporte que tanto les recordaban a sus países, Argentina e Inglaterra.

El nombre Okapi Wanderers fue elegido por los propios jugadores. El Okapi es un mamífero cercano a la familia de las jirafas, con cuerpo de caballo y con patas similares a las de una cebra. Este animal fue el elegido para simbolizar y reflejar la diversidad cultural dentro del equipo recién formado. "Wanderers", podríamos traducirlo como nómada, ya que en los

inicios del Club no tenían un lugar fijo para jugar y entrenar.

En poco tiempo Okapi Wanderers, se convirtió en el Club más grande de la Florida, en la actualidad supera los 280 jugadores, de los cuales el 70% de ellos son argentinos y buena parte del 30% restante son de origen latino y Americano. El equipo además tiene 26 entrenadores que enseñan a las distintas categorías siendo la más pequeña la U9.

Okapi no es un equipo, es un Club, así les gusta que los llamen porque a eso apuntan. Ya dejaron de ser nómades, aunque mantengan su nombre, e invitan a todos los que quieran a conocer su casa; ya lo hicieron varios jugadores internacionales y equipos Argentinos, ya entrenó en sus canchas del Tequesta Trace Park el seleccionado de Chile antes de enfrentar a Estados Unidos en el Americas Rugby Championship y ha organizado clínicas de rugby con el apoyo de la ciudad y la Unión de ese país. Ya sabes, si estas por Estados Unidos, hay un grupo de argentinos que armó un Club y se llama Okapi Wanderers. Visítalos.

www.okapiwanderersrugby.com